

# La escuela ya no es un lugar



**La revolución metodológica está  
creando el futuro**

Lourdes Bazarra  
Olga Casanova

**arcix**formación



Había que poner orden. Había que darle sentido a las piezas del puzzle. El puzzle que está haciendo, en plena 4ª revolución educativa, que la escuela ya no sea un lugar.

La escuela ya no es un espacio. Cuando las piezas del puzzle encajan, la escuela se transforma en un mapa de infinitas posibilidades si recorremos un camino que pase por innovación, transformación metodológica y una visión atrevida y diferente sobre educación. Sin olvidarnos del pasado y el presente, sabemos que sólo se construye hacia el futuro. Compartimos en este libro-álbum una propuesta de organización, sentido y acción para este nuevo concepto de escuela de futuro. ¿Y si protagonizamos esta oportunidad?